

Los trabajos de reparación del muro de la calle Araba empezarán la próxima semana

Escrito por Administrator
Sábado, 14 de Enero de 2017 16:55 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 14 de Enero de 2017.

Los trabajos de reparación del muro de la calle Araba empezarán la próxima semana

-

- M.A.I.
- IRUN

14 enero 2017 01:02

El área de Vía Pública y Obras ha anunciado que, a lo largo de este mes, se va a reparar el muro de la calle Araba, ubicado en Ventas, frente al módulo de preescolar del colegio Elatzeta. Debido al paso del tiempo, este muro presenta unas deformaciones en su estructura. En este muro de mampostería se detectaron algunos movimientos y se colocaron unos testigos de mortero para poder vigilar su evolución. Las reparaciones comenzarán la semana que viene con el fin de corregir estas deformaciones. Los trabajos consistirán en el desmontaje de un tramo de treinta metros del muro para recomponerlo con un mayor porte. El tramo objeto de la actuación contará con el mismo acabado que muestra en la actualidad.

El área de Vía Pública y Obras ha adjudicado estos trabajos de reparación a la empresa Urbycolan. El presupuesto de la obra asciende a 60.469,23 euros, y el plazo de ejecución es de un mes.